

EIN GLAS  
DARAUF!

# Keine Eierei mehr um den Eierlikör

Alten-  
weddingen -  
**Stößen auf  
die EU!**

Weil die Bürokraten in Brüssel den Eierlikör-Irrsinn kippten, wurde in der Börde auf das Europaparlament angestoßen. „Natürlich mit unserem Hastrunk“, sagt Antje Brandt (42).

Das Rezept wird auf dem Geflügelhof Braune in Altenweddingen seit acht Generationen bewahrt. „Und so lange heißt es auch schon Eierlikör“, so die Chefin. Doch bisher drohte permanent juristischer Arger. Die EU-Spirituosenverordnung hatte verboten, dass Eierlikör mit Milch oder Sahne verfeinert werden darf. Der Wittenberger Europaabgeordnete Arne Lietz (41, SPD): „Damit ist nun Schluss!“

**Lietz hatte sich in Brüssel für eine Anpassung starkgemacht, das Parlament stimmte zu.**

Zur Feier des Tages stoßen Geflügelhof-Chefin Antje Brandt (42) und EU-Abgeordneter Arne Lietz (41, SPD) mit Eierlikör an

